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  Nous pensons à toutes ces rencontres avec des personnes éprouvées par la 

maladie, les infirmités et la solitude. Ces nuits qui n’en finissent pas, c’est très 

éprouvant. Alors, on comprend qu’il ne suffit pas de prier POUR les malades 

mais AU NOM DE ceux qui n’ont plus la force de prier. À ce moment-là, nous 

sommes comme Jaïre qui vient supplier Jésus pour sa fille. 

PRIÈRE 

 La parole de Dieu vient de nous faire découvrir et admirer l’attention que 

Dieu porte à toute sa création. Présentons-lui donc nos prières en toute 

confiance. 

L’apôtre Paul nous recommandait la solidarité avec les Églises qui man-

quent de ressources, pour qu’il nous insuffle le sens d’un tel partage, 

prions le Seigneur. 

Selon l’évangile, Jésus a pris soin des malades et des familles dans le 

deuil ; pour qu’il augmente en nous la solidarité avec nos sœurs et frères 

qui souffrent et sont dans la peine, prions le Seigneur. 

Recommandons à Dieu le personnel de santé, qui continue à assurer au-

près des malades la sollicitude dont Jésus nous a donné l’exemple ; pour 

eux tous, prions le Seigneur. 

Recommandons à Dieu nos défunts ; par le baptême, il les a revêtus de 

l’incorruptibilité, qu’il les accueille auprès de lui, dans sa lumière éter-

nelle, prions le Seigneur. 

Conclusion 

  Dieu de bonté, en ton Fils Jésus, tu te laisses toucher 

par nos misère humaines. Nous te rendons grâces pour 

cette bonne nouvelle que tu avais déjà révélée par tes    

prophètes ; tu es le Dieu de Vie, tu n’as pas fait la mort, tu 

ne te réjouis pas de voir mourir les vivants. Tu as tout              

entrepris pour nous donner et nous rendre la vie, jusqu’à 

admettre que ton Fils soit à son tour victime de la mort, 

mais ce fut pour guérir et recréer la vie, et nous ouvrir les 

portes de la résurrection. Nous te prions : relève-nous, 

donne-nous ton Esprit Vivant. Gloire à toi pour les siècles. 
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GUÉRISON et RÉSURRECTION 

Sagesse 1,13-15; 2,13-24; psaume 29;  2 Co 8, 

7,9, 9,13-15; Mc:  5, 21-43.) 

Jésus, rentré dans son pays, attire la 

foule émerveillée par les miracles qu’il 

a opérés. Il est interpellé par un des 

chefs de ,synagogue : Jaïre. « Voyant 

Jésus , il tombe à ses pieds et le supplie ins-

tamment : Ma fille, encore si jeune, est à la der-

nière extrémité. Viens lui imposer les mains pour 

qu’elle soit sauvée et qu’elle vive. » 

  Dans cette foule, une malade qui perd toujours son sang (donc 

considérée comme impure : elle ne devrait pas se trouver là : elle le sa-

vait bien). Mue par sa foi en une guérison, elle ose toucher la robe de 

Jésus ! Jésus qui l’a vue, s’en rend compte, questionne : «  Qui m’a tou-

ché ? » La  femme saisie de crainte et toute tremblante, sachant ce qui lui était  arrivé, 

vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. Il lui dit alors : « Ma fille, ta foi  t’a sau-

vée. Va en paix et sois guérie de ton mal. » 

  Ce retard a occasionné une impossibilité de répondre de suite à la 

demande de Jaïre. Des gens de la maison de Jaïre lui annoncent  « Ta fille vient 

de mourir. À quoi bon déranger encore le Maïtre ?» Jésus, surprenant ces mots, dit au 

chef de la synagogue « Ne crains pas. Crois seulement . » Et, avec trois de ses dis-

ciples, il entre chez Jaïre, y trouve une grande agitation. Il affirme que cette 

fille n’est pas morte, qu’elle dort ! Avec les deux parents et ses disciples, il 

Attention :  
Ce PETIT ROVIEN est le dernier avant les  vacances. A toutes et à 

tous, nous souhaitons de très  heureuses vacances, riches de détente 
et de découvertes. Le prochain hebdomadaire, le n°28, portera la 

date du 21 juillet 2024. 



  

2 

pénètre donc là où reposait l’enfant. Il saisit la main de 

l’enfant et lui ,dit : « Talitha koum ». Ce qui signifie : 
« Jeune fille, je te le dis, lève-toi ! » Aussitôt la jeune fille se leva 

et se mit à marcher - elle avait douze ans.  

Marc ajoute : Ils furent frappés d’une grande stupeur. 

Et Jésus leur ordonna fermement de ne le faire savoir à 

personne ; puis il leur dit de la faire manger. 

Note : Les disciples de Jésus découvrent un peu 

plus les vraies dimensions du pouvoir de Jésus: 

après le calme de la tempête, voici son pouvoir de vaincre la mort d’un 

être humain !  

 HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS 

À LA BASSÉE : Dimanche 30 juin : pas de MESSE ni d’ADAL. 

AU CENTRE : Dimanche 30 juin : à 11h00 : ADAL.  

 

VIE PAROISSIALE 

BAPTÊMES À HUBES  

Le 13 juillet 2024, nous accueillerons : 

Zaëlya CRAMAZOU, fille de Donovan et de Sheridane GLINEUR, habitant 

rue de la Briqueterie 58 à 6140 FONTAINE L’ÉVÊQUE ; parrain : Ales-

sandro TAMEEN ; marraine : Valérie CASSINA. 

Adriano DELONGUEIL, fils de Dylan et de Vittoria  VALENTINO, habi-

tant rue Joseph Wauters 21 à 6020 DAMPREMY; parrain : David VALEN-

TINI ; marraine : Stacy DELONGUEIL 

BAPTÊMES À LA BASSÉE. 

Le 14 juillet 2024, nous accueillerons : 

Ohana FIVEZ, fille de Jason et de Laura FERRITO, habitant Chaussée de 

Gilly 19 à 6040 JUMET; parrain : Micky DUBOIS ; marraine : Romane 

GUELI 

Evy BOUVIER, fille de Jordan et de Madison GANTY, habitant rue Winston 

Churchill 361 à 6180 COURCELLES ; parrain : Gaetan DOGNIAUX ; 

marraine : Keissy GANTY. 

Giulia MARTELEUR CASTAGNARO, fille de Florent et de Samantha 

CASTAGNARO, habitant rue Chausteur 48 à LODELINSART; parrain :  

Valentin ISABELLA ; marraine : Alison BOTON. 
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BONNE LECTURE 
Voici comment Jean KOMPAZIEU commente l’évangile de ce dimanche : 

Les trois lectures de ce dimanche ainsi que le psaume sont  un 

hymne à la vie : Dieu n’a pas fait la mort ; il est le Dieu de 

la vie. C’est ce que nous lisons dans le Livre de la Sagesse : 

‘’Dieu n’a pas fait la mort, il ne se réjouit pas de voir mourir les êtres vi-

vants’’. Si elle est entrée dans le monde, c’est par la jalousie du démon. C’est 

lui qui introduit à la tentation et au péché ; cette rupture avec Dieu entraîne la 

mort ; mais l’amour de Dieu est bien plus fort que toutes les forces du mal. 

  C’est vrai, Dieu nous veut vivants. C’est pour cette raison qu’il nous in-

vite inlassablement à rejeter le péché. L’Évangile nous montre Jésus qui a 

rejoint ‘’l’autre rive’’, celle du monde païen ; dès son arrivée, il y rencontre 

des gens qui sont frappés par le désespoir, la souffrance et la douleur ; c’est 

d’abord Jaïre qui vient le supplier : ‘’Ma fille, encore si jeune, est à la der-

nière extrémité. Viens lui imposer les mains pour qu’elle soit sauvée et 

qu’elle vive?’’ 

  Jésus se met en route. Mais voilà que dans cette atmosphère bruyante, 

une femme atteinte d’hémorragies s’approche de lui pour être guérie.. Jésus 

ne lui dit pas : ‘’Tu es guérie’’ mais ‘’tu es sauvée’’. Elle pourra donc être 

réintégrée dans sa communauté et y retrouver toute sa place. Le Christ se 

présente à nous comme celui qui sauve et qui relève. 

  Puis, c’est l’arrivée chez Jaïre. On lui annonce que sa fille vient de mou-

rir et que ça ne sert plus à rien de déranger le Maître. Mais Jésus l’invite à un 

acte de foi. Cette fille dort et il va la réveiller et la relever. C’est comme 

quand on relève quelqu’un qui s’est couché.. Jésus entre dans la maison. Il 

fait sortir tout le monde. Il ne garde que le père et la mère de l’enfant et 

quelques disciples.      Il ne fait pas sur la jeune fille un geste de guérison. 

  Il lui saisit la main et lui dit : ‘’Lève-toi’’. Dans le langage du Nouveau 

Testament, le verbe ‘’se lever’’ est synonyme de ressusciter. 

  C’est ainsi que Jésus se révèle au monde comme le Sauveur de tous. S’il 

est venu dans le monde, c’est pour que tous les hommes aient la vie en abon-

dance. Dimanche dernier, nous avons compris que Jésus est parti vers l’autre 

rive pour rejoindre le monde païen. Il nous fait comprendre que l’amour de 

Dieu est sans frontière. Il n’accepte pas de discrimination. Plus tard, J jésus 

enverra ses apôtres dans le monde entier. C’est pour répondre à cet appel que 

des prêtres, des religieux, des religieuses et des laïcs ont quitté leur famille, 

leur pays pour annoncer Jésus Christ à ceux qui ne le connaissent pas. 

 


